

Artikel vom 12.09.2020

Verabschiedung ehemaliger Stadträte

CSU-Stadträte und Ortssprecher werden verabschiedet



Die CSU-Stadtratsfraktion Aichach verabschiedet knapp 100 Jahre kommunalpolitische Erfahrung!

Oberwittelsbach Im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Gasthof Burghof zu Ehren von Persönlichkeiten, die nach den Kommunalwahlen nicht mehr dem Stadtrat angehören, durften der Fraktionsvorsitzende Helmut Beck zusammen mit seinen Stellvertretern Raymund Aigner und Dieter Saliger "Danke" sagen.

Mit Dieter Heilgemeir, der 48 Jahre an verantwortlicher Position Zeichen setzte, verliert die CSU-Stadtratsfraktion ihren dienstältesten Stadtrat.

30 Jahre hatte Stadtrat Anton Friedl immer ein offenes Ohr für die Bürgerinnen und Bürger und war stets Bindeglied und Ansprechpartner für die Belange der Landwirtschaft. Er war 24 Jahre als Stadtrat und davor weitere 6 Jahre als Ortssprecher von Unterschneitbach tätig.





Johann "Hans" Mangold durfte die Aichacher Ortsteile Unter- und Obermauerbach bereits 12 Jahren als Ortssprecher vertreten.



Die Stadträtin Monika Knauer aus Unterwittelsbach gehörte vier Jahre, als Nachfolgerin unseres verstorbenen Stadtrats Stefan Stocker, der CSU-Stadtratsfraktion an.

Wir bedanken uns bei allen vier Kolleginnen und Kollegen für ihr Engagement im Aichacher Stadtrat und damit auch für ihren positiven Beitrag zur Entwicklung der Stadt Aichach.